



Standard & Poor's rebaja calificaciones de Axtel

Detalló que la baja refleja su preocupación sobre la liquidez de la empresa, la cual considera "débil", principalmente para cubrir sus pagos de cupón en 2013.

México.- Standard & Poor's (S&P) bajó las calificaciones de riesgo crediticio y de deuda senior no garantizada en escala global de largo plazo de la telefónica Axtel a 'CCC+' de 'B-' , debido al deterioro en su posición competitiva y débil liquidez.

Detalló que la baja refleja su preocupación sobre la liquidez de la empresa, la cual considera "débil", principalmente para cubrir sus pagos de cupón en 2013, aunado a las necesidades de capital de trabajo, mayor a las esperadas, y a las altas inversiones de capital.

La nota también refleja el débil desempeño financiero de la empresa en el segundo trimestre de 2012, los cuales siguen deteriorándose derivado los menores ingresos del segmento de tráfico internacional.

La calificadora subrayó que las evaluaciones también reflejan su perfil de riesgo financiero altamente apalancado y su perfil de riesgo del negocio vulnerable, en medio de un entorno operativo muy competitivo.

Asimismo, consideran el crecimiento marginal de los ingresos de la firma y su débil liquidez. "La amplia cobertura de Axtel dentro de México y una red flexible y avanzada con varias tecnologías de acceso mitigan en parte los factores negativos", indicó.

Por otra parte, la firma de riesgo crediticio destacó que mantendrá sin cambio su calificación de recuperación de '3' para la empresa de telefonía. La perspectiva es negativa.

Consideró que podría bajar las calificaciones de Axtel si la empresa incurre en inversiones de capital y requerimientos de capital de trabajo mayores a los esperados, debilitando aún más su liquidez y/o si las condiciones de la industria y la mayor competencia se traducen en una mayor tasa de cancelación (churn) o en mayores presiones sobre los precios que deterioren aún más la generación de su Ebitda.

Sin embargo, sostuvo que podría elevarlas si la empresa de telefonía implementa con éxito sus proyectos de recapitalización y ello mejora su estructura de capital, liquidez y su capacidad para continuar con sus inversiones.